

Spendenaufruf

Im Juni diesen Jahres haben wir, die Evangelische Kirchengemeinde Starkow und Velgast, uns mit dem Gemeindegeldbrief an die Kirchenglieder gewandt und um Spenden für die Glocken der Velgaster und der Starkower Kirche gebeten, da beide Glockenanlagen nicht mehr funktionstüchtig waren. Die Gesamtkosten für Reparatur und Ersatzkauf belaufen sich in Summe für beide Kirchen auf ca. 25.000 €.

Der Klang der Glocken begleitet uns nicht nur zu den Gottesdiensten, sondern zeigt uns auch den Tagesablauf an und berührt damit unsere Herzen in Trauer und Freude.

Daher sind wir sehr dankbar, dass die Glocken in Velgast zwischenzeitlich nach einer Reparatur wieder zuverlässig läuten.

Die Glockenanlage in Starkow, bestehend aus einer Eisen- und einer Bronzeglocke, ist durch den jahrelangen Gebrauch leider weiterhin verschlissen. Die Eisenglocke ist stillgelegt und muss durch eine neue ersetzt werden. Von der Glockenbörse haben wir in diesem Jahr ein klanglich passendes Angebot über eine gebrauchte Glocke bekommen, die 7.200 € kostet. Die zweite Glocke in Starkow kann und muss repariert werden.

Diese Arbeiten stellen eine enorme finanzielle Herausforderung für unsere kleine Kirchengemeinde dar. Da heute niemand mehr zur Verfügung steht, der die Glocken regelmäßig von Hand läutet, benötigen wir eine elektrische Läuteanlage mit einer Zeitsteuerung. Dazu kommen die Kosten für Transport und Montage sowie für Teile für die Glockenaufhängung.



Der Glockenstuhl in Starkow

Für alle bisher eingegangen großzügigen Spenden – 3.240 € im vergangenen Jahr und 4.380 € bereits in diesem Jahr – danken wir Ihnen von Herzen. Zugleich bitten wir alle Bewohner und Firmen der Kommunalgemeinde Velgast, dieses Projekt mitzutragen und bitten Sie sehr herzlich um finanzielle Unterstützung.

Bankverbindung:
Kirchengemeinde Starkow und Velgast
Sparkasse Vorpommern,
IBAN DE15 1505 0500 0574 0003 13
Spendenzweck: Glocken

Auf Wunsch erhalten Sie gerne eine Spendenbescheinigung.

Im Namen der Mitglieder des Kirchengemeinderates grüße ich Sie
Thurit Tanschus
Vorsitzende des KGR